

# KABAR TERBARU

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Sukabumi - [KALIBUNDER.KABARTERBARU.CO.ID](http://KALIBUNDER.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 15:39



Bhabinkamtibmas Polsek. Kalibunder  
-7°15'50", 106°42'58", 369,0m, 251°  
5 Okt 2023 16.09.13

*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD pada hari Jumat, 6 Oktober 2023, mulai pukul 15.09 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cikoneng, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang dilaksanakan ini, BRIPKA MAHFUD menjalankan tugasnya

dengan baik, yakni melakukan anjingsana dan DDS (Dialog Dengan Warga) bersama masyarakat Desa Kalibunder. Dalam kesempatan ini, ada beberapa hal penting yang dibahas dan disampaikan kepada warga:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap ancaman human trafficking dan perdagangan orang di wilayah Desa Kalibunder. Hal ini penting untuk menjaga keamanan dan keberlangsungan hidup masyarakat.
2. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan kekerasan), curas (pencurian dengan kekerasan di rumah), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Masyarakat diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
3. **Pencegahan Kebakaran:** Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi penting mengenai pencegahan kebakaran. Warga diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, serta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran dengan memastikan bahwa kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Selain itu, dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas turut mensosialisasikan aplikasi Super App kepada warga masyarakat. Ini adalah langkah positif untuk memperkenalkan teknologi yang dapat membantu warga dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.

Selama pelaksanaan kegiatan ini, situasinya aman, lancar, dan kondusif. Semua pesan dan informasi yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas sangat penting untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat Desa Kalibunder. Terima kasih atas perhatian dan kerja keras Bhabinkamtibmas BRIPKA MAHFUD dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.